## Article préparé par LES ALPES MANCELLES, non paru en raison du confinement

## Degré

## Josiane Descat nouvelle présidente de Générations mouvement

Les 44 adhérents de Générations Mouvement de la commune étaient invités lors de la dernière assemblée générale à élire un nouveau président (e) pour le club afin de succéder à Pierre Jeudon qui reste président d'honneur.

C'est en présence du président de GMICC (Générations Mouvement Intercommunal de la Champagne Conlinoise) que s'est tenue la première réunion habituelle des 1<sup>er</sup> et 3<sup>ème</sup> jeudi du mois à la salle des associations pour jeux de cartes belote ou manille et autres jeux de société avec le nouveau bureau. Josiane Descat a été élue présidente après avoir été une dizaine d'années vice-présidente. « J'ai tout de même 77 ans et même si je suis dynamique, j'aimerais bien que la relève arrive et que de nouveaux retraités ayant du temps disponible nous rejoignent ».

Dans les nouveautés, une petite marche va être mise au programme le 3<sup>ème</sup> jeudi du mois pour ceux qui le veulent avec une balade de 5 ou 6 km. Le club participe aux randonnées cantonales et recevra à son tour la dernière de l'année en octobre prochain.

L'après-midi a permis de partager les crêpes et le verre de l'amitié pour un moment convivial.

Le bureau : Présidente Josiane Descat, vice-présidente Nicole Lécureuil, trésorière Monique Ballon, adjointe Colette Coutard, secrétaire Georgette Simon, adjointe Madeleine Ducré, membres : Jacqueline Laplanche, Hélène Plu et Jean-Claude Ducré.

PHOTO : Le bureau avec Josiane Descat (3<sup>ème</sup> en partant de la droite) et le président d'honneur Pierre Jeudon (1<sup>er</sup> rang à gauche)